

Les Canadiens honorés avec Westlake Brothers souvenir

Modifié le 30/03/2017 à 00:03 | Publié le 22/03/2017 à 01:15



Les élus et l'association du Mont-Canisy accompagnaient les jeunes de l'association Westlake Brothers lors de la cérémonie du souvenir.

Une dizaine de membres de l'association Westlake Brothers souvenir, âgés de 16 à 20 ans, a organisé, samedi matin, une cérémonie au pied de la stèle commémorative canadienne. **« Merci à vous d'être présents pour mettre en avant la mémoire des Canadiens morts dans notre territoire. C'est pour nous tous, les plus anciens, un extrême réconfort de voir que la relève est présente »**, s'est réjoui Bernard Hoyé, maire.

L'association Westlake Brothers souvenir, créée en 2006 et présidée par Christophe Collet, cultive le devoir de mémoire au travers de jeunes très impliqués. **« Elle a été créée en souvenir de trois frères canadiens (sur cinq engagés) morts à quatre jours d'intervalle en Normandie, en juin 1944**, explique le président. **Nos jeunes font la promotion du devoir de mémoire que l'on doit aux soldats canadiens des Première et Seconde Guerres mondiales. »**